

La Lettre Mensuelle

Une publication mensuelle du Bureau de l'Association



ENTRE NOUS, la chronique de Gif

« Quoi de neuf ? »

En ce superbe printemps, bien arrosé comme il se doit, l'actualité bouillonne dans notre charmante contrée, et les médias gourmands ne savent plus où donner qui du micro, qui de la plume, alors que les sujets les plus divers se bousculent -si j'ose dire- au portillon de notre attention.

A propos de portillon, les vieux franciliens s'en souviennent, il est question de mettre fin aux traditionnels tickets de métro-bus parisiens pour les remplacer par un passe « navigo » virtuel. Les derniers militants anti-internet, anti-smartphone, anti-nimportequoi, et ceux qui vivent encore au temps du télégraphe *Chappe* vont avoir bien du souci à se faire.

Quant à moi, mon principal souci, cette semaine, est sans contestation possible la pénurie de carburant qui s'annonce et qui, cher lecteur, vous a peut-être déjà touché au cœur de votre ego : la sacro-sainte voiture. Sans elle, pas de liberté possible, que dis-je : pas de considération sociale, pas de sentiment de supériorité sur les cyclistes, les électriques, la piétaille, éventuellement les cavaliers; tout ce beau monde va prendre sa revanche et nous tenir la dragée haute. Quelle horreur !

Et puis pas question de se rabattre sur l'avion, qui est d'ailleurs déconseillé pour aller faire ses courses au super-marché du coin. Je ne sais pas pour vous, mais la récente catastrophe aérienne m'a conforté dans mon appréhension des transports aériens. Ce serait, et de loin, le moyen le plus sûr de voyager nous dit-on. Allez raconter cela aux personnes qui ont été touchées...

Autre actualité palpitante, le Festival international du Cinéma de Cannes, qui vient tout juste de s'achever après 2 semaines d'inondation des journaux papier et télévisés. Cannes, c'est l'endroit où un public de gens modestes, vêtus de jeans et de T-shirts, dormant sous la tente et déjeunant de sandwiches, consacre ses économies à célébrer en hurlant des vedettes très célèbres et très riches qui logent au « Martinez », arborent des créations de grands couturiers, déjeunent à « la Palme d'Or » et font la fête toute la nuit. Que voulez-vous ? Rêver est devenu in-dis-pen-sable .

Et cette année encore, les belles sélections ont été ignorées au profit d'un mélo social à la mode ; le réalisateur britannique *Ken Loach* a obtenu la Palme d'or pour son film *Moi, Daniel Blake*.

Si vous aimez le sport et la compétition, vous avez été, vous êtes, vous serez servi au-delà de vos espérances. Les empereurs romains et accessoirement les dirigeants politiques modernes cultivent la devise « *beatus populus panem et circenses* », *du pain et des jeux, et le peuple sera content*.

- Vous ne craignez pas le torticolis : admirez le tournoi de Roland Garros jusqu'au 5 juin. C'est chic.
- Votre arthrose se calme : revivez la Coupe de France de football. Attention, le feu est aux tribunes.

suite page 2



voir le palmarès

- Les internationaux vous fascinent : suivez chez vous ou dans les « fan's zones » l'Euro de football 2016, du 10 juin au 10 juillet; et profitez-en pour vérifier que votre téléviseur dernier cri, acheté pour la circonstance avec une partie du budget vacances, fonctionne conformément à la notice.

-Vous êtes fondu de sports mécaniques : bientôt les 24 heures du Mans pour le bruit et la vitesse, et le Tour de France, le bien nommé, qui ignorera cette année le nord, l'est et le centre du pays.

Je gardais le meilleur pour la fin... Des compétitions dont on parle déjà abondamment et qui finiront par envahir totalement nos moyens d'expression. Vous ne voyez pas ? Cherchez un peu que diantre. Ce sont les campagnes des primaires politiques bien sûr. Mais cela est une autre histoire...

GIF



[agrandir la carte](#)

Publications de l'Association

Envoi à tous de la **Lettre Mensuelle** pour le mois d'avril 2016 (310 envois). La chronique de *Gif* ce mois s'intitulait : « *Le printemps est ... en Marche* ». Les quelques membres ayant un retard de cotisation de 2 ans ne reçoivent plus les publications de l'Association.

[en savoir plus...](#)

Publication sur le service GOOGLE-PHOTOS de 204 photos de **Jacques GAUTRON** concernant la croisière des Anciens à Venise et la vallée du PÔ. Tous les diaporamas des voyages et journées Rencontre sont hébergés dorénavant par Google-Photos.

[voir les photos...](#)

Bob MATARIN vous propose son diaporama sur YouTube des journées Rencontre à Reims et en Champagne en 2015.

[voir le diaporama...](#)



[revoir Venise](#)

Des nouvelles des Anciens

Elles ne sont pas fameuses ce mois. Nous avons à déplorer le décès début 2016 de **Mme Marie-Claude CHASSONNERIE**, épouse du regretté Aimé CHASSONNERIE, ainsi que le décès survenu le 15 mai de Mme **Michelle LE LOUET**, épouse de André LE LOUET. Ce dernier, très diminué, n'est plus à ce jour membre de l'Association.

- Nous avons également appris avec tristesse le décès de **Jean-Claude BELZE**, survenu le 27 avril à l'âge de 76 ans. Son épouse Annick a décidé de poursuivre son adhésion à l'Association, ce dont nous la remercions.

- Quant à **Jean-Claude FROBERT**, très malade, il n'a pas souhaité demeurer membre de l'Association.

[en savoir plus...](#)



Astronomie et Astronautique

Parution « **la lettre du guide du ciel** » n° 109 du 1er mai 2016. Au sommaire notamment : Les rendez-vous astronomiques de mai, Le guide du ciel 2017.

[en savoir plus ...](#)

Sur le blog **ASTRONOMIE et ASTRONAUTIQUE**, un article sur un évènement rare : le passage de la planète Mercure devant le soleil.

[en savoir plus...](#)



Ceci devrait vous intéresser ?

Connectez vous ou abonnez vous au [compte TWITTER](#) de l'Association pour retrouver des liens choisis pour susciter votre intérêt. Ce mois :

- Le petit Larousse illustré 2017 : 200 ans de savoir et de culture
- Assurances automobiles : de plus en plus de conducteurs non assurés
- Pour relancer Twitter, bientôt plus de place pour la publication de photos et de vidéos
- Vous cachez un gros secret ? Attention, la syntaxe de vos emails pourrait le révéler
- Le temps du vin rosé est revenu !
- Achats de billets d'avion en ligne : attention aux frais additionnels
- Voici le printemps : ménagez votre dos
- BLOCTEL, le service anti-démarchage téléphonique sera lancé le 1er juin



Des nouvelles du site Internet

Une rubrique nouvelle venue depuis le mois dernier pour votre site préféré : **The FORUM**, qui fonctionne très simplement, comme une conversation avec S.M.S. (ou texto).

Le principe du forum est de discuter, aider ou partager des idées ou des infos dans le respect et la tolérance. Le forum, ouvert à tous, connaît actuellement un lent décollage.

Participez au Forum, et invitez-vous dans les discussions en cours. Vous y constaterez par exemple que Christian BRY, nouvel adhérent, souhaite utiliser ce service comme moyen pour mieux nous@ connaître, donc resserre les liens entre nous.

[accéder au forum ...](#)

